



Les Cordées de la Réussite

publié le 28/02/2022

Sexisme, exposition et préparation du séjour à Paris

► Le mardi 25 janvier, tous les élèves ont pu prendre conscience des stéréotypes illustrés par le groupe du CVC événements, relatifs au sexisme courant. Le but étant de les faire tomber afin de vivre dans une société plus égalitaire.

Les élèves des Cordées de la Réussite se sont vus remettre un tee-shirt arborant un logo d'égalité Homme / Femme. Cet événement fait écho à la sortie de septembre : festival impulsion femmes (cf article précédent - <https://etab.ac-poitiers.fr/coll-ma...>)

► Le mardi 8 février, les élèves des Cordées ont retrouvés leurs tuteurs à l'occasion d'une exposition installée au collège. Cette dernière portait sur les femmes scientifiques 14-18.

Cette rencontre a également permis aux tuteurs d'annoncer aux élèves l'évènement qui clôturera cette année de coopération : un séjour à Paris.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.